



**Nombre de alumno(a): Raymundo Alfaro
Génesis Gadiel.**

**Nombre del profesor(a): Lic. Arnulfo Martin
Bermudez**

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

Carrera: Lic. Enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Administración y evaluación de los
servicios de enfermería.**

Grado: 9°

Grupo: D

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de junio de 2020

Administración En Salud Y Etapas Del Proceso Administrativo.

La administración en salud

Es la ciencia social y técnica relacionada con la planificación, organización, dirección y control de las empresas públicas y privadas del sector salud, medio ambiente, recursos naturales, saneamiento básico urbano y rural, innovación tecnológica, mediante la optimización de recursos financieros, tecnológicos y humanos.

También se le conoce con

los nombres de gerencia en salud, gestión sanitaria, gestión clínica, administración de empresas de salud, administración de servicios de salud y gerencia de servicios de salud.

La administración de servicios de salud es una de las disciplinas de la salud pública

Su función es la integración eficiente y efectiva de los recursos humanos, físicos y económicos para lograr una atención óptima de servicios de salud al paciente.

La Administración de la salud necesita de profesionales que cuenten además de los conocimientos gerenciales modernos, herramientas, involucrados con la salud, el garantizar que las instituciones, organizaciones comprometidas con este servicio ofrezcan calidad gracias a una buena productividad.

Etapas del proceso Administrativo

Es la aplicación del método científico en la gestión y administración de los servicios de Enfermería. Es el conjunto de fases o etapas sucesivas a través de las cuales se efectúa la administración, mismas que se interrelacionan y forman un proceso integral. El proceso administrativo es la serie de pasos sistematizados que se siguen para lograr un fin previamente determinado.

Etapas del proceso administrativo:

1. Planificación

Es la parte del proceso donde se establecen los objetivos o las metas a alcanzar a corto, mediano y largo plazo. Es una fase sistemática y deliberativa del proceso de enfermería en la que se toman decisiones y se busca resolver los problemas de salud del paciente.

2. Organización

Es la fase que le da vida a aquellos detalles que se han planificado dentro del proceso administrativo, estructurando mejor cada actividad, asignando los recursos que se necesitan y seleccionando las personas con las competencias requeridas para cumplir las actividades asignadas.

3. Dirección

Es la fase de ejecución de lo coordinado donde se necesita un gerente que motive, comunique y supervise las actividades planeadas y coordinadas.

4. Control

Es la fase del proceso administrativo de una organización donde se busca medir los resultados obtenidos con la finalidad de mejorar aquello que sea necesario y asegurar que el proceso vuelva a comenzar desde una planeación más inteligente que la anterior. Justo en ese momento que termina un primer ciclo para comenzar de nuevo en la fase de planificación. Esta fase también resulta imprescindible, porque sin ella resultaría imposible poder conocer los aspectos necesarios a mejorar durante las distintas etapas del proceso administrativo.